

CA Auto Bank y Caterham Cars firman un acuerdo de financiación para el legendario Seven

- **CA Auto Bank ofrecerá a los clientes de Caterham una amplia gama de productos de financiación.**
- **Fundado en 1973, Caterham es el reconocido fabricante británico especializado en automóviles deportivos ligeros.**
- **La colaboración, ya activa en el Reino Unido, se ha extendido a España y a otros mercados estratégicos europeos.**

Turín / Dartford – 19 de junio de 2025

Crédit Agricole Auto Bank continúa su trayectoria de crecimiento en la financiación de automóviles. El banco anuncia una **nueva alianza con Caterham**, para ofrecer soluciones de financiación a medida para el deportivo ligero del fabricante británico, el **Caterham Seven**.

CA Auto Bank ofrecerá a sus clientes particulares una gama de productos de financiación a medida, como la compra a plazos (Hire Purchase, HP), el contrato de compra personal (Personal Contract Purchase, PCP) y el leasing. De cara al futuro, la colaboración podría extenderse para incluir también la financiación a concesionarios.

Fundada en 1973, Caterham es una marca británica emblemática en el mundo de los deportivos ligeros, reconocida por su dedicación al placer de conducir y sus prestaciones excepcionales. Caterham se ha convertido en un símbolo de la auténtica emoción al volante, preservando la tradición de los automóviles ligeros y ágiles que destacan tanto en circuito como en carretera.

La marca es conocida sobre todo por el Caterham Seven, uno de los deportivos más distintivos que se puede encontrar tanto en carretera como en circuitos de todo el mundo. Evolución directa del Lotus Seven, creado por Colin Chapman en 1957, este automóvil ha conservado su filosofía original: ligereza extrema, un chasis esencial y una excelente relación peso-potencia. Estas características convierten al Seven en un referente para los entusiastas de la conducción, ofreciendo una experiencia al volante pura y sin filtros.

La alianza con CA Auto Bank, ya activa en el Reino Unido, se ha extendido a España y a otros mercados estratégicos europeos, como Alemania, Austria, Bélgica, Francia, Italia, Portugal y Suiza. Esta colaboración tiene como objetivo impulsar las ventas de todos los modelos Caterham Seven en toda Europa.

Trevor Steel, Director Financiero de Caterham Cars, ha declarado: *“Estamos encantados de poder ofrecer los servicios de CA Auto Bank a nuestros clientes, proponiendo a nuestros compradores mayor flexibilidad en su proceso de compra. Con el apoyo de nuestra red europea de concesionarios y las atractivas ofertas de financiación, no tenemos ninguna duda de que esto permitirá a más entusiastas del automóvil disfrutar de la emoción de poseer y conducir un Caterham Seven”*.

“Estamos orgullosos de colaborar con una marca tan legendaria como Caterham. Nuestro objetivo es hacer que estos extraordinarios automóviles sean aún más accesibles para los entusiastas de toda Europa”, ha declarado **Giacomo Carelli, CEO y Director General de CA**



CATERHAM

PRESS RELEASE

Auto Bank. “CA Auto Bank cuenta con un siglo de experiencia en la financiación de automóviles, y nos entusiasma aportar nuestros conocimientos para apoyar a un icono del puro placer de la conducción como el Seven”.

Información y contacto para prensa:

FRANIC 21

Francesco Perniciaro

perniciaro@franic21.com

Móv. +34 605 805 036

Adriana Robledo

a.robledo@franic21.com

Constanza Mahecha

c.mahecha@franic21.com

Teléfono: +34 912 600 129

CA Auto Bank S.p.A.

CA Auto Bank es un banco universal, propiedad al 100% de Crédit Agricole Personal Finance & Mobility, que opera como actor independiente y multimarca en la financiación y el arrendamiento de vehículos y en el sector de la movilidad. CA Auto Bank ofrece una gama completa de soluciones de crédito y alquiler y servicios de seguros. Los productos de financiación de préstamos, leasing y renting y movilidad que ofrece CA Auto Bank están diseñados específicamente para las redes de venta, para clientes particulares y flotas corporativas. CA Auto Bank está presente en 18 países europeos (Alemania, Austria, Bélgica, Dinamarca, España, Finlandia, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Noruega, Países Bajos, Polonia, Portugal, Reino Unido, República Checa, Suecia y Suiza y el Reino Unido) y en Marruecos, directamente o a través de sucursales, con un total de más de 2.600 empleados.

Para más información:

www.ca-autobank.com

Caterham

Caterham (Caterham Cars Ltd) produce deportivos ligeros biplaza desde 1973, cuando Graham Nearn adquirió las herramientas, los diseños y los derechos exclusivos del Seven al fundador de Lotus, Colin Chapman. En homenaje a Chapman, la filosofía actual de Caterham sigue centrada en la experiencia de conducción y la diversión. Se compromete a ofrecer una experiencia personalizada a cada cliente y propone una amplia gama de opciones para ayudar a los compradores a crear un automóvil que se adapte perfectamente a sus gustos y preferencias de conducción, tanto en carretera como en circuito.

El fabricante británico produce sus exclusivos automóviles únicamente en el Reino Unido. A partir de junio de 2024, Caterham se trasladó a unas nuevas instalaciones multimillonarias en Dartford, Kent.

Anteriormente, tenía una fábrica, también en Dartford, donde fabricaba automóviles tanto ensamblados como en kit desde 1987. A partir de 2024, Caterham cuenta con más de 30 distribuidores oficiales en 15 mercados clave a nivel mundial.

La gama actual de Caterham incluye los modelos: Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000, Seven 360, Seven 420, Seven 420 Cup y Seven 620. La gama europea actual incluye los modelos: Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000, Seven 340, Seven 485 Final Edition y Seven 485 CSR Final Edition. Existen modelos adicionales disponibles para los mercados internacionales.

La marca también gestiona una exitosa división de automovilismo que consta de cinco series de carreras en el Reino Unido dirigidas a todos los niveles de experiencia de los pilotos. Además celebran varios campeonatos de carreras de Caterham en Francia y España. Desde 1995, la Caterham Academy, la serie de carreras para principiantes ha visto a más de 1.300 pilotos noveles convertirse en auténticos pilotos de Carreras.

Caterham es propiedad del grupo minorista japonés VT Holdings, que actúa como importador de Caterham desde 2009. VT Holdings es uno de los grupos minoristas más grandes de Japón.